

ABSTRAK

Ruliana Nurul Anisa, Karakteristik Tafsir Sinar Karya H Abdul Malik Ahmad (Studi Atas Kitab Tafsir Sinar).

Skripsi, Jurusan Ilmu Al-Qur'an dan Tafsir. Universitas Islam Negeri Sunan Gunung Djati Bandung, 2022.

Penelitian terkait dengan karakteristik tafsir sangatlah penting dikarenakan harus dilakukan terlebih pada tafsir karya dari ulama Nusantara yang dari waktu ke waktu memiliki peningkatan karya tafsir yang sangat pesat. Terlihat dari karya mufassir walaupun sudah lama karyanya diciptakan namun dapat dipelajari hingga masa sekarang. Terkhusus Tafsir Sinar karya dari Buya Malik Ahmad yang belum terlalu populer namanya di kalangan masyarakat Indonesia. Inilah yang menjadi awal dari penelitian penulis dengan mengangkat tema karakteristik sebagai dasar rumusan masalah. Penelitian ini memiliki dua tujuan utama, yaitu *pertama*, untuk mengetahui karakteristik tafsir yang akan mengungkap terkait sumber, metode, corak yang digunakan Buya Malik Ahmad dalam menafsirkan. *Kedua*, mengungkap kelebihan dan kekurangan yang ada dalam Tafsir Sinar.

Model penelitian ini dengan menggunakan metode penelitian deskriptif dengan pendekatan kualitatif dengan data-data yang diperlukan bersumber pada *content analysis* tujuannya untuk memaparkan secara sistematis fakta, karakteristik ataupun pada bidang tertentu secara faktual juga cermat. Data-data tersebut dibagi menjadi dua jenis, yakni data primer dan data sekunder. Dari semua data yang sudah diperoleh akan dikumpulkan dan diklasifikasikan ke dalam beberapa kategori dan dianalisis sesuai dengan sub bahasan masing-masing.

Hasil dari penelitian ini menyimpulkan bahwa sumber yang digunakan Buya Malik Ahmad dalam menafsirkan Tafsir Sinar diantaranya adalah Al-Qur'an, Hadist, Perkataan Sahabat dan Tabi'in, Kitab Tafsir, dan dengan akal nya sendiri. Metode yang digunakan yakni metode tahlili (namun tidak semua surah ada). Termasuk kedalam corak Adab Ijtima'i (Sosial Kemasyarakatan).

Kata kunci: *Karakteristik, Tafsir Sinar, Malik Ahmad.*